

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La XVI Feria de la Piedra contará con un 71% más de presupuesto

El evento cultural tendrá lugar del 30 al 6 de mayo en el Hábitat Minero, donde diez artistas tallarán en vivo sus obras en bloques de piedra ■ Repartirá 5.000 euros en premios

ENE | VILLAMAYOR

La localidad de Villamayor de Armuña volverá a rendir homenaje a la piedra, su recurso natural más internacional y destacado en los distintos ámbitos culturales y artísticos, con la celebración de la XVI Feria de la Piedra, que se desarrollará desde el próximo día 30 y hasta el 6 de mayo, bajo el lema 'La Piedra y la Luz'.

Una edición en la que la principal novedad es el incremento del presupuesto destinado para el evento cultural por excelencia en el municipio, que pasa de los 35.000 euros de años anteriores a los 60.000 invertidos en la presente celebración. Un incremento del 71% debido fundamentalmente "al importante patrocinio de Red Eléctrica de España, gracias al convenio de colaboración suscrito recientemente entre la compañía y el Ayuntamiento por la ampliación de la subestación eléctrica situada en el término municipal. Una aportación que se mantendrá en próximas ediciones y que se engloba dentro de la política de responsabilidad social corporativa de la compañía para el fomento de la cultura, el progreso y el bienestar social", afirma el alcalde, Manuel Gago, que ayer presentó la Feria de la Piedra junto a la concejal de Cultura, María Cuesta.

De esta manera, Villamayor se convertirá en el municipio cantero por excelencia durante una semana que comenzará con el sorteo de los bloques de piedra para iniciar la XVI edición del Certamen de Escultura en la modalidad de escultores y artistas en general y de estudiantes de Bellas Artes y de Artes y Oficios, de los que han sido elegidos cinco dentro de cada categoría



La concejal de Cultura, María Cuesta, y el alcalde, Manuel Gago, presentaron la XVI Feria de la Piedra. | ENE

Sin artistas internacionales hasta la próxima edición

Entre las novedades más destacadas que plantea la programación de este año de la Feria de la Piedra se encuentra la supresión del Certamen Internacional de Escultura. Una cita que cada año atraía a escultores de diversos países que durante los días de la feria tallaban sus obras en directo y que le daba al evento un carácter especial. Este año, sin embargo, no tendrá lugar este concurso, ya que el objetivo del Ayuntamiento es que se celebre de forma bianual, es decir, que se retomaría la iniciativa en la feria de 2017, como reconoce la concejal de Cultura, María Cuesta. No obstante, sí se mantiene el Certamen Nacional de Escultura, abierto a todo tipo de artistas, aunque este año ha registrado una disminución drástica de participación de alumnos de la Facultad de Bellas Artes, pasando de 110 alumnos inscritos a sólo 11 este año, en el que tampoco se realizará el reconocimiento y homenaje a los canteros de la localidad.

para tallar en vivo sus bocetos. Unos trabajos de los que el público podrá disfrutar y entre los que los que se repartirán los 5.000 euros en premios para los dos primeros ganadores de cada modalidad (1.500 euros para el primero y 1.000 para el segundo, además de los diplomas acreditativos).

Una feria que se desarrollará en el Hábitat Minero y en la que se dará continuidad a la dramatización del oficio del cantero a cargo de la Escuela Taller de Cantería de Villamayor, a los talleres infantiles de caligrafía japonesa en piedra y a las visitas guiadas a este espacio.

LOS DATOS

Inauguración

La feria se realizará en dos fases: la primera comenzará el día 30 con el sorteo de los bloques de piedra, el inicio del Certamen de Escultura y el encuentro de bandas de música con las de Tordesillas y Villamayor; y la segunda, el 3 de mayo, con la inauguración oficial con una mesa redonda sobre la piedra, en la que intervendrán autoridades y expertos del Instituto Geológico Minero, el departamento de Geología de la Universidad y la Dirección General de Energía de Minas de la Junta. El acto concluirá con la pieza musical 'Un tesoro en Villamayor', compuesta por Pedro Garriga, director de la Banda de Música del municipio. La clausura será el día 6 con la actuación del grupo local Tresbolillo y la entrega de premios.

Actos paralelos

De forma paralela al Certamen de Escultura y las exposiciones sobre la piedra, los interesados podrán solicitar las visitas guiadas al Hábitat Minero, que también realizarán los escolares. Asimismo, como actos complementarios y preludeo festivo, los alumnos de Acordeón y la Banda Juvenil de la Escuela de Música actuarán en las plazas San Juan y del Alguacil, con el objetivo de hacer partícipe a todo el municipio. En este sentido, los vecinos también podrán disfrutar del pincho de la feria en cinco bares de la localidad.

Exposiciones

Durante la celebración de la feria se podrán visitar las exposiciones didácticas y artísticas "Señas de Identidad", de María Cuadrado y Teresa S.; "La Piedra Universal", de Iñaki San; y "Las herramientas del cantero", con útiles cedidos por canteros del municipio. Las empresas comerciales de explotación de canteras y trabajos de cantería también tendrán su espacio en los ocho stands instalados en la carpa, junto a los expositores de instituciones.

SANTA MARTA DE TORMES



Alimentación saludable en el colegio San Blas

Los niños del colegio San Blas disfrutaron de una jornada de alimentación saludable para aprender la importancia de comer bien. Para ello, el AMPA no dudó en llevar cortadores de jamón para que los niños probaran unas tostas saludables. | ENE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Nueva reunión del Consejo de Jóvenes

El alcalde de Carbajosa, Pedro Samuel Martín, presidió el Consejo de Jóvenes en el que presentó el proyecto que el Ayuntamiento acometerá próximamente en el Parque Botánico y que incluye la creación de una zona recreativa biosaludable. | ENE